



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Sicher unterwegs

Kinder-Gehsteige und Verkehrssicherheitstraining in Knittelfeld.

Pünktlich zum Schulstart hat die Stadtgemeinde Knittelfeld verschiedene kreative und kindergerechte Maßnahmen gesetzt um die Schulweg-Sicherheit zu erhöhen. So wurde am 06. September ein „Verkehrssicherheitstraining“ vom Büro Kinder, Jugend und Familie für Tafelklassler angeboten.

Zudem wurden die vom Kinder.Rat Knittelfeld ins Leben gerufenen bunten Gehsteige vor den Schulen und Kindergärten vom Team des Bauhofs Knittelfeld erneuert. Die ansprechenden Kindergehwege sollen die Kids dazu animieren die sichere Innenseite zu nutzen.

Darüber hinaus dürfen sich die SchulanfängerInnen bald über Reflektoren und einen Brief vom Bürgermeister freuen, welche zeitnah in den Schulen ausgegeben werden.

